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○ 出席委員

委 員 長 塙 勉

副 委 員 長 髙 橋 ヒロ子

委 員 渡 邉 聰 子

委 員 加 藤 和 代

委 員 村 田 実 香

委 員 中 井 寿 子

委 員 西 村 佳 巳

委 員 池 田 正 彦

委 員 竹 本 正 和

生涯学習部長 織 戸 久 雄

高洲公民館長 吉 田 敏 輝

中央公民館長 熱 海 寿 雄

堀江公民館長 大 塚 繁

富岡公民館長 指 田 裕 司

美浜公民館長 宇田川 妙 子

当代島公民館長 石 井 一 義

日の出公民館長 髙 梨 晶 子

事 務 局 鈴 木 徳 雄

吉 田 直 子

○ 説明出席者等
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平成２３年度 第６回 公民館運営審議会会議録（議事要旨）

１ 開催日時 平成２４年３月９日（金）午後３時～５時

２ 開催場所 高洲公民館２階 第３・４会議室

３ 出席者

（委員）

塙委員長、髙橋副委員長、渡邉委員、加藤委員、村田委員、中井委員、西村委員、

池田委員、竹本委員

（事務局）

生涯学習部長、高洲公民館長、中央公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、

美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、高洲公民館主査、高洲公民館副

主査

４ 議 題

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）前回会議内容の確認

（２）公民館主催事業（1月・2月）参加状況報告

（３）公民館利用者研修会開催結果報告

（４）「浦安市公民館の設置及び管理に関する条例」の一部を改正する条例の制定につ

いて

２．審議事項

（１）平成 24年度公民館主催事業(4月～6月)開催計画について

（２）平成 24年度浦安市公民館運営方針(案)について

３．その他

（１）次回会議の予定
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５ 議事概要及び会議経過

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）前回会議内容の確認

平成 23年度第 5回公民館運営審議会議事録（議事要旨）の内容を確認、承認され

た。

（２）公民館主催事業（1月・2月）参加状況報告

事務局（各公民館長）より公民館主催事業（1月・2月）の参加状況について報告

を行った。

（３）公民館利用者研修会開催結果報告

日の出公民館長より公民館利用者研修会の開催結果について報告を行った。

（意見）初めて参加したが、多くの方が参加していた。サークルメンバー募集に苦

労しているようである。いろいろな方と交流したいとの意見も出されていた。

（４）「浦安市公民館の設置及び管理に関する条例」の一部を改正する条例の制定

について

事務局（高洲公民館長及び中央公民館長）より「浦安市公民館の設置及び管理に

関する条例」の一部を改正する条例の制定について、経緯や実際にどのように改

定されるのか説明を行った。

２．審議事項

（１）平成24年度公民館主催事業（4月～6月）開催計画について

事務局（各公民館長）より平成24年度公民館主催事業（4月～6月）開催計画につ

いて説明を行った。

（質問）中央公民館の古典文学講座（全18回）は、昨年度も開催されているようだ

が、出席率はどの程度だったのか。

（回答）出生率の高い人気の講座で出席率も高い講座となっている。古典文学講座

は人気があるため、2講座に分けることも講師と検討したが、1年間通して

の学習する方が受講者により満足していただけるのではないかというこ

とで通年全18回という計画となった。

（意見）公民館職員の対応が悪く、参加者が少ないということもあるのではないか。

しっかりとした窓口対応をしていただきたい。

（回答）職員にしっかりと指導していきます。
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（質問）サークルの方が講師として活躍するというケースこそが、本来のサークル

の成長だと思う。子どもを対象とした講座は特に、知り合いが増え仲間づ

くりにつながるので、今後も増やしていただきたい。高齢者大学「コミュ

ニティ・カレッジうらやす」についてだが、受講証明書もしくは終了証明

書の発行はあるのか。

（回答）3学期制となっているのだが、平成22年度は回数に応じて受講証と修了書

を発行した。

（意見）公民館の講座に女性は参加が多いが、男性の参加が少ないという状況が見

受けられるので、受講証等があると励みになるのかもしれない。また、講

座参加者を他の活動に繋げていただけるとよいと思う。

（２）平成２４年度浦安市公民館運営方針(案)について

平成２４年度浦安市公民館運営方針(案)については、承認をいただいた。

３．その他

＊事務局（高洲公民館長）よりＵモニ（浦安市インターネット市政モニター）制

度を利用し、公民館に対する市民の意見を集めることについて説明を行った。

結果については、今後の会議の際に報告させていただく。

（１）次回定例会議の予定

事務局より次回の第1回公民館運営審議会は、5月11日(金)午後3時から、高洲

公民館で開催することを確認した。

以上で平成23年度 第6回浦安市公民館運営審議会が閉会した。


